



Direktion für Bildung und Kultur, Baarerstrasse 21, 6300 Zug

An alle Eltern und Schülerinnen und Schüler

Corona-Impfung für Schülerinnen und Schüler

Sehr geehrte Eltern
Liebe Schülerinnen und Schüler

Schülerinnen und Schüler ab 12 Jahren können sich gegen Corona impfen lassen. Eine hohe Impfquote ist der Schlüssel zur gesellschaftlichen Normalisierung. Im Privatleben und in der Schule schafft die Impfung Sicherheit. Aus diesen Gründen gestatten wir uns auf Empfehlung des kantonalen Schularztes (stv. Kantonsarzt) einen Impfaufruf.

Vor den Sommerferien hat sich die Corona-Situation in der Schweiz entspannt. Viele Schutzmassnahmen konnten gelockert oder aufgehoben werden. Mit der Impfung haben wir es in der Hand, einer erneuten Ausbreitung des Virus zuvorzukommen. Noch ist die Impfquote und damit die Zahl immuner Personen aber zu tief, um unbesorgt der kälteren Jahreszeit entgegenzublicken. Der Zugang zur Impfung erfolgt im Kanton Zug direkt und unkompliziert. Es steht genügend Impfstoff zur Verfügung. Das Impfangebot richtet sich an alle Personen ab 12 Jahren unabhängig vom Wohnsitz. Impfen lassen kann man sich mit oder ohne Voranmeldung, wobei mit einer Anmeldung Wartezeiten verhindert werden können. Unter diesem Link geht es mit ein paar Klicks zur Anmeldung: www.corona-impfung-zug.ch.

Das Impfzentrum befindet sich auf dem Spinnereiareal in Baar und wird gemeinsam durch das Zuger Kantonsspital und die Hirslanden «AndreasKlinik» betrieben. Buslinien 3, 31 und 32 bis Haltestelle Paradies. Für Hilfestellungen zur Anmeldung und Auskünfte wählen Sie die Hotline 041 531 48 00.

Herzlichen Dank für Ihren wertvollen Beitrag zum Erfolg des Impfprogramms. Sie helfen dadurch mit, dass erneute Einschränkungen vermieden werden.

Freundliche Grüsse
Direktion für Bildung und Kultur

Stephan Schleiss
Regierungsrat